



# ESENCIAS DE ESCOCIA E INGLATERRA ESENCIAS DE ESCOCIA E INGLATERRA CON LONDRES

10 DÍAS | 9 NOCHES | 6 COMIDAS  
12 DÍAS | 11 NOCHES | 6 COMIDAS

## Producto Selección

### DÍA 1 (jueves). CIUDAD DE ORIGEN - GLASGOW.

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo con destino a Glasgow. Llegada y traslado al hotel. **Cena** y alojamiento.

### DÍA 2 (viernes). GLASGOW - CASTILLO DE STIRLING - TIERRAS ALTAS.

Desayuno. Haremos una visita panorámica con guía local de la ciudad de los negocios, universitaria y del diseño ligado a C.R. Mackintosh. Durante el siglo XIX fue protagonista de la Revolución Industrial, cuando todo se fabricaba en el Clyde, el río que baña su centro urbano. Testimonio de aquellos tiempos son los edificios victorianos, entre los que destacan el Kelvingrove o el Ayuntamiento, situado en George Square, auténtico corazón de la ciudad. De su pasado medieval destacamos la catedral y en el entorno del río encontramos una interesante muestra de la arquitectura contemporánea con: el SEC Armadillo, Riverside Museum y el SSE Hydro Arena, inspirado en la tradición astillera de la ciudad. Breve tiempo libre. Continuaremos hacia Stirling. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Por la tarde visitaremos su castillo. Si queremos revivir grandes momentos del pasado, este es el lugar. Stirling y su castillo son espacios que evocan historias de vikingos y de grandes héroes escoceses como Robert de Bruce o William Wallace. Después saldremos hacia las Tierras Altas (Highlands), tierras montañosas del norte, donde se concentra lo mejor de la cultura y el paisaje escocés. Llegada al hotel, **cena** y alojamiento.

### DÍA 3 (sábado). TIERRAS ALTAS - INVERNESS - EDIMBURGO.

Desayuno. Salida hacia Inverness, la capital de las Highlands, centro comercial y administrativo, situada a orillas del río Ness. Tendremos tiempo libre para pasear por la ciudad y contemplar el atractivo conjunto desde la colina del Castillo. Si lo deseas, podrás unirte a la visita

opcional para conocer el castillo de Urquhart y el Lago Ness, tal vez uno de los motivos de tu visita a Escocia. Daremos un tranquilo paseo en barco por el lago Ness (Loch Ness en escocés), que nos regalará una perspectiva mágica de este lago de aguas misteriosas. Llegaremos hasta el Castillo de Urquhart, que se encuentra sobre un promontorio a la orilla del lago, lugar ideal para ver a Nessie, el legendario monstruo. Luego, nos dirigiremos a Edimburgo, capital de Escocia, llamada la "Atenas del norte", Patrimonio de la Humanidad y sin duda una de las ciudades más bellas de Europa. Por el camino podremos ver el emblemático puente de hierro sobre la ría del Forth, declarado recientemente Patrimonio de la Humanidad. Llegada y tiempo libre para almorzar. Para conocer esta interesante ciudad, realizaremos una visita panorámica con guía local. La capital escocesa cuenta con muchos atractivos para el viajero: la zona medieval vertebrada entorno a la Milla Real, la distancia que separa el Castillo donde se fundó la ciudad y el Palacio de Holyrood, sede del Parlamento escocés; los famosos Closed, en la ciudad nueva, un fantástico conjunto arquitectónico de estilo Georgiano; encontramos las clásicas plazas circulares con sus jardines privados; y desde las colinas podremos descubrir bellísimas panorámicas sobre la ciudad y la ría del Forth; Calton Hill, que además está salpicada de edificios clasicistas, construidos para conmemorar victorias sobre Napoleón. Resto de la tarde libre para seguir conociendo la ciudad a tu ritmo. Para completar la experiencia, te recomendamos la excursión opcional "Misterios de Edimburgo". **Cena** y alojamiento.

### DÍA 4 (domingo). EDIMBURGO.

Desayuno. Por la mañana tendremos una visita guiada a una destilería de whisky, en la que nos introduciremos en el mundo del whisky, bebida nacional de Escocia y, cómo no, haremos una pequeña degustación. Tendremos el resto del día libre. Si lo deseas, podrás unirte a la visita opcional para conocer el interior del Castillo de Edimburgo

y la capilla de Rosslyn (incluida en opción paquete de visitas). Este castillo es el emblema de Edimburgo y el monumento más visitado de Escocia, donde se encuentran, entre otros, la Capilla de Santa Margarita y la llamada Piedra del Destino, una auténtica reliquia. A solo 15 kilómetros, entre bosques y montañas se encuentra la Capilla de Rosslyn, un lugar lleno de magia y misterio ligado a los templarios y a la leyenda del Santo Grial. Regreso a Edimburgo y tiempo libre. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

#### **DÍA 5 (lunes). EDIMBURGO - DURHAM - CONDADO DE YORK.**

Desayuno. Salida hacia Inglaterra, disfrutando en nuestro recorrido de los hermosos paisajes que forman parte de la histórica frontera entre Escocia e Inglaterra. Llegada a Durham y tiempo libre para conocer esta histórica ciudad y su catedral, Patrimonio de la Humanidad y considerada como el mayor y el más perfecto monumento del estilo normando en Inglaterra. Un lugar que reconocerán los amantes de la literatura, pues su fachada fue utilizada como referencia para diseñar el Colegio Hogwarts de Magia y Hechicería, la escuela de la saga Harry Potter y también fue utilizada en el mundo cinematográfico como escenario para la película Elizabeth, protagonizada por Cate Blanchet. Luego, nos dirigiremos hacia nuestro hotel en el condado de York. **Cena** y alojamiento.

#### **DÍA 6 (martes). CONDADO DE YORK - YORK - LIVERPOOL.**

Desayuno. Continuaremos nuestro viaje visitando York, fundada en el año 17 a.C. por los romanos y que Septimio Severo convirtió en una de las dos capitales de Britania, a la que se trasladó para controlar el avance de sus legiones por estas tierras. También fue un importante centro geopolítico durante la ocupación vikinga, conocido con el nombre Yorvik. Realizaremos una visita guiada de esta ciudad que posee una arquitectura espectacular, con construcciones que nos remontan a la Inglaterra de los siglos XII a XIV. Conoceremos sus murallas, el centro histórico y el exterior de la catedral de San Pedro, la segunda más grande en estilo gótico del norte de Europa, después de la de Colonia, la antigua Abadía ligada a la leyenda de Robin Hood y las famosas gates, calles típicas con estructura de roble. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Luego, nos dirigiremos hacia Liverpool, conocida por ser la cuna de los Beatles y una de las mecas del fútbol mundial. Para conocer gran parte de la ciudad, realizaremos una visita panorámica con guía en la que pasaremos por: St. Nicholas, las Tres Gracias, el casco antiguo, el centro financiero, el ayuntamiento, St. George's Hall, William Brown Street, los Jardines de San Juan, el área de las universidades, la catedral católica y la anglicana, el Barrio Chino y el renovado espacio de las Docklands. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

#### **DÍA 7 (miércoles). LIVERPOOL - CHESTER - LIVERPOOL.**

Desayuno. Nos dirigiremos hacia Chester, donde haremos una visita panorámica. Esta ciudad de origen romano, conserva las murallas, restos de termas públicas, su catedral del siglo XV y sus calles formadas por casas de estilo Tudor, siendo la más popular de ellas Eastgate Street, en donde se encuentra el famoso Reloj de Eastgate, construido en 1897 para la celebración del Jubileo de la Reina Victoria. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Por la tarde regresaremos a Liverpool donde tendremos el resto de la tarde libre. Te recomendamos completar el día con la excursión opcional "The Beatles", en la que conoceremos los lugares relacionados con la mítica banda: Docklands, Mathew Street, Strawberry fields, Penny Lane y el famoso The Cavern, donde nos detendremos para tomar media pinta de cerveza o refresco. (Cena incluida en opción paquete de comidas). Alojamiento.

#### **DÍA 8 (jueves). LIVERPOOL - STRATFORD UPON AVON - BRISTOL.**

Desayuno. Salida hacia Stratford-upon-Avon, ciudad natal de Shakes-

peare, donde tendremos tiempo libre para conocer su centro histórico con sus encantadoras casas de entramado de madera, típicamente inglesas y disfrutar de la animación de sus zonas comerciales repletas de tiendas. (Almuerzo incluido en opción paquete de comidas). Continuaremos hacia Bristol, antigua y rica ciudad comercial, ciudad natal de Banksy, un famoso artista callejero. Tendremos tiempo libre para recorrer su centro, ver la catedral, el puerto, Floating Harbour y disfrutar del Street Art, ya que los graffitis de Bristol son auténticas obras de arte. Calles como Leonard Lane, bares como Full Moon y casi cualquier edificio con una pared al aire se convierten en lienzos en los que dar rienda suelta al arte en Bristol. **Cena** y alojamiento.

#### **DÍA 9 (viernes). BRISTOL - BATH - STONEHENGE - LONDRES.**

Desayuno. Partiremos hacia Bath, de origen romano y declarada Patrimonio de la Humanidad. Tendrás tiempo libre o, si lo deseas, podrás unirse a la visita panorámica opcional de esta ciudad en la que se entremezclan la Inglaterra romana, la georgiana y la contemporánea, en la que podrás conocer sus elegantes plazas, sus puentes sobre el río Avon, el exterior de la Abadía, sus verdes parques, sus calles de casas georgianas y el exterior de los baños romanos que fueron unos de los más grandes construidos fuera de Roma (incluida en opción paquete de visitas). Continuación al impresionante círculo de piedras de Stonehenge, que, con unos 5.000 años de antigüedad, es considerado uno de los monumentos más enigmáticos de la humanidad. Todavía no se sabe para qué fue construido. Algunas teorías dicen que era un templo, otras que era un observatorio astronómico o un calendario prehistórico por cómo está alineado con el sol y la luna. Lo que está claro es que cuando lo visites, sentirás que hay algo sagrado entre esos círculos de piedra. Continuación en Londres. **Cena** y alojamiento.

#### **DÍA 10 (sábado). LONDRES - CIUDAD DE ORIGEN.**

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.

#### **+ CONTINUACIÓN CIRCUITO 12 DÍAS**

#### **DÍA 10 (sábado). LONDRES.**

Desayuno. Salida para hacer una visita panorámica de la capital de Reino Unido, ciudad emblemática que combina la grandeza de su historia con la vitalidad de una metrópolis global. Haremos un recorrido en autobús para conocer los principales lugares de esta fascinante ciudad. Empezaremos en South Kensington y Knightsbridge, donde encontramos el Royal Albert Hall, el memorial del Príncipe Alberto y dos espectaculares museos, el de Ciencias Naturales y el de Victoria and Albert, muy cerca de los conocidos almacenes Harrods, todo ello en el entorno del auténtico pulmón de la ciudad que es Hyde Park. Seguimos nuestro recorrido por Chelsea con sus exclusivos comercios, Belgravia el barrio de las embajadas, el cinematográfico Mayfair, las renombradas plazas Picadilly Circus y Trafalgar y el 10 de Downing Street. Ya en Westminster podremos fotografiar: la Abadía, las casas del Parlamento y el famoso Big Ben. Terminaremos en el Palacio de Buckingham. Tiempo libre o posibilidad de hacer una excursión opcional fuera de Londres para descubrir uno de los lugares más famosos de la tradición británica: el castillo de Windsor (incluida en opción paquete de visitas). En ella nos dirigiremos hacia la campiña inglesa y junto al romántico Valle del Támesis visitaremos, el más grande y más antiguo de los castillos habitados en todo el mundo, siendo una de las residencias oficiales de la monarquía británica desde hace 900 años. Regreso a Londres. Si lo deseas, podrás realizar la excursión opcional "Londres nocturna", junto a un guía local tendrás un primer contacto con la noche londinense, pasando por las zonas más representativas como son el río Támesis, Picadilly Circus, el Soho, la Torre de Londres y su puente, la catedral de San Pablo, la City, entre otros. Alojamiento.

### DÍA 11 (domingo). LONDRES.

Desayuno. Día libre para disfrutar de la ciudad. Si lo deseas, podrás realizar una interesante excursión opcional en la que, acompañados de un guía local, conocerás dos aspectos muy diferentes de Londres. En primer lugar, realizarás un viaje en el tiempo visitando el interior de uno de los lugares más emblemáticos de la ciudad: El Museo Británico, donde se albergan las piezas más valiosas de la mayoría de las antiguas civilizaciones como la piedra Rosetta, los frisos del Partenón de Atenas, joyas y momias del antiguo Egipto y un largo etc. En segundo lugar, harás una visita a pie por el barrio de Covent Garden, un barrio asociado con el espectáculo, uno de los lugares más pintores-

cos de Londres. Desde Covent Garden, irás caminando por el barrio del Soho, hasta llegar a las plazas de Leicester y Piccadilly Circus, centro neurálgico del West End de Londres, con sus tiendas, cines y restaurantes. Alojamiento.

### DÍA 12 (lunes). LONDRES - CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora que se indique de traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a tu ciudad de destino. Llegada y fin de nuestros servicios.



## El precio incluye

- Visitas panorámicas de Glasgow, Edimburgo, York, Liverpool y Chester con guía local.
- Visita panorámica de Londres con guía local en el circuito de 12 días.
- Otros lugares comentados por nuestro guía: Inverness, Durham, Stratford Upon Avon, Bristol y Bath.
- Visita al castillo de Stirling, entrada incluida, con guía acompañante.
- Visita a una destilería de whisky, con degustación.
- Visita de Stonehenge, entrada incluida y con guía acompañante.

- 6 comidas.

**+COMIDAS:** Categoría opción paquete comidas

- Este itinerario puede realizarse en la versión opción paquete de comidas. Se suman a las comidas base del itinerario, aquellas indicadas bajo la nomenclatura (incluido en opción paquete de comidas). Este itinerario ofrece un total de 13 comidas.

**+EXCURSIONES:** Categoría opción paquete visitas

- Esta opción, además de las visitas incluidas en el programa base, incluye las siguientes visitas indicadas bajo la nomenclatura (incluida en opción paquete de visitas):
  - Excursión al Castillo de Edimburgo y la Capilla Rosslyn con guía local y entradas incluidas.
  - Panorámica de Bath con guía local.
  - Excursión al castillo de Windsor con guía local, entrada incluida, en el circuito de 12 días.